

----- Message original -----

Sujet:Re: Anne Marie et Pascal

Date :Tue, 19 Jun 2012 18:34:31 +0200

De :

Pour :ameorgue <ameorgue@free.fr>

Chers Anne-Marie et Pascal,

Merci pour votre mail plein de soleil, grâce à vous nous garderons un souvenir très émouvant de la messe de notre mariage, et elle n'aurait décidément pas eu la même intensité sans votre précieuse présence.

Depuis le mariage, le temps est passé si vite que nous avons le sentiment que c'était hier. Nous sommes toujours sur notre petit nuage (et ne comptons pas en redescendre de sitôt !). Pour répondre à votre question, nous ne sommes pas encore partis en voyage de noces, rien n'est planifié pour l'instant, tout juste avons-nous évoqué une croisière dans les Fjords, histoire d'y apercevoir entre autres des aurores boréales.

Nous espérons que vous allez bien également, vous avez dû animer bien d'autres mariage depuis le nôtre puisque vous êtes tant demandés !

Nous avons vraiment été ravis de faire votre connaissance et espérons vous revoir bientôt.

Amicalement,
L et T.

P.S. : notre don ne pouvait égaler le bonheur et l'émotion que vous avez su insuffler à notre messe de mariage, mais nous espérons qu'il vous permettra tout de même d'ajouter une petite pierre (en l'occurrence un petit tuyau !) à votre oeuvre de Rians...